

quand on a connu l'heureux officiant encore enfant, adolescent, mêlé aux vulgarités de ce monde, exposé aux dangers, aux luttes du dedans ou du dehors. On le retrouve transformé par les longues études, les austérités, les exercices de la vie religieuse, élevé d'ascension en ascension jusqu'à la dignité sacerdotale et admis au privilège plus qu'angélique de consacrer le corps et le sang de Jésus-Christ. O ineffable moment !

Cependant, une réflexion montait de nos cœurs à nos lèvres : si plus d'un avait eu le bonheur de participer à la grâce de l'Ordination ! Notre-Seigneur disait à ses apôtres : " Voyez comme les moissons s'étendent et blanchissent au loin : demandez donc au Maître d'envoyer des ouvriers dans sa moisson ". Oui, que ce soit notre prière ; demandons pour un grand nombre la grâce et l'honneur de participer au sacerdoce de Jésus-Christ. Demandons des prêtres à Celui qui les choisit et les appelle. Aidons de nos conseils, de nos aumônes les vocations sacerdotales. En cette année surtout, demandons à Jésus-Hostie des Apôtres de son Eucharistie.

* * *

Nous devons ici payer un tribut public de vive et profonde reconnaissance à S. G. Mgr Brunault qui voulut bien accepter de venir conférer la consécration sacerdotale à son ancien élève. C'est à la piété bien connue de Sa Grandeur envers l'auguste Sacrement de nos autels que nous dûmes cette faveur. Monseigneur en donnait une nouvelle preuve, la veille même de son départ, quand il demandait à son Clergé d'ajouter aux invocations que l'on récite après le salut du St Sacrement, cette louange : Bénie soit Notre-Dame du T. S. Sacrement, et enrichie par lui de 50 jours d'indulgence. Nous le devons aussi à cette bonté si paternelle et si condescendante que chacun de nous put apprécier durant les trop courtes heures que Sa Grandeur passa parmi nous.

Nous en gardons le souvenir, en nos cœurs reconnaissants.

